

4T se deslinda de abogado del Mayo Zambada

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- El fin de semana estuvo girando en redes una fotografía de la entonces candidata Claudia Sheinbaum a la Presidencia, donde aparece con el señor Juan Pablo Penilla, que es uno de los dos abogados que dan la cara por el Mayo Zambada. Están también videos de unos reconocimientos que se le hicieron en la **Cámara de Diputados** y de Senadores. En una de las imágenes, está el expresidente López Obrador y se ve por ahí a **Ricardo Monreal**, quien en ese entonces era el Presidente de la Jucopo del Senado.

Entonces, empieza el ¿de quién es este señor? Porque salen primero las imágenes con Morena, pero después la presidenta morenista, Luisa María Alcalde, saca una carta para decir que el partido no tiene ninguna vinculación. El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, salió a decir: A nosotros los que nos pidieron el salón para ese reconocimiento, fueron los del PAN.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZpiVMb5lYwxNW6aXg?e=Vqr2ul